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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  

20 mars 2024 

École Pierre-Boucher 

18h30 

 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 

Geneviève Bélanger 

Chantal Lavigne 

André-Philippe Mallette 

Cyril Gambini (substitut) 

Kim Reinhardt 

Miguel Vincent 

Mathieu Giguère 

Rachel Gagnon 

Stéphanie Ross 

Marie-Claude Lafrance 

 

 

Étaient absents : 

Kimberly Quesada (substitut) 

Audrey Duquette-Rousseau  

 

 

Participait également : 

⮚ Josée Gervais, directrice 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Points figurant à l’ordre du jour envoyé. 

 

1- Mot de bienvenue 

2- Nomination d’un secrétaire - Mathieu Giguère  

3- Adoption de l’ordre du jour du 20 mars 2024 

4- Déclaration de conflits d’intérêts  

5- Parole au public  

6- Adoption du procès-verbal du 31 janvier 2024 

7- Suivi du procès-verbal du 31 janvier 2024 

8- Mot de la direction  

9- Parole aux membres  

9.1- Du représentant au comité de parents 

9.2- Du personnel enseignant (les bons coups !) 

9.3- Du personnel de soutien (les bons coups !) 
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Points de décision 

 

10- Projet éducatif 

11- Choix du traiteur pour la prochaine année scolaire 

12- Photographe scolaire 

13- Consultation obligatoire des élèves 

14- Choix des critères de sélection pour la direction (à faire à la toute fin) 

 

Points d’information 

 

15- Programme d’activités au SDG 

16- Respect à l’école 

17- Éclipse solaire 

18- Semaine de l'engagement parental - Mérite 

19- Varia 

 

    1. Mot de bienvenue  

Mathieu Giguère et Josée Gervais souhaitent la bienvenue à  

l’ensemble des membres présents.  

 

 2. Nomination d’un secrétaire 

Kim Reinhardt a la charge de consigner les notes pour la rencontre.  

 

 

CÉ 23-24-17 

3. Adoption de l’ordre du jour du 31 janvier 2024 

L’ordre du jour a été modifié, le point 13 sera un point d’information et non 

de décision.  

Proposé par Marie-Claude Lafrance et adopté à l’unanimité. 

 4. Déclaration de conflits d’intérêts  

Aucun conflit déclaré 

 5. Parole au public :  

Madame Évelyne  St-Onge (sdg) vient présenter ce qu’est l’aéroponie pour 

faire du jardinage sans terre. Elle suggère que l’école achète une tour 

d’aéroponie de Tower Garden. C’est un système qui permet de jardiner à 

l’intérieur et sans terre. Les membres du Conseil d’établissement 

consulteront les collègues afin de savoir l’intérêt des membres du personnel 

de l’école pour un tel projet. 

 

CÉ 23-24-18 

6. Adoption du procès-verbal du 31 janvier 2024    

Proposé par André-Philippe et adopté à l’unanimité. 
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 7. Suivi du procès-verbal du 31 janvier 2024 

Rachel Gagnon précise pourquoi il n’y a pas de sorties lors des journées 

pédagogiques. Il y a les coûts, l’organisation des transports et le fait que les 

éducatrices ne peuvent pas être obligées de faire plus d’heures qu’elles en 

font normalement. Il peut donc manquer de personnel puisque, même s’il y 

a une sortie qui est offerte, un service de garde à l’école devra aussi être 

disponible. 

 

Les détails sur les postes budgétaires seront clarifiés au prochain conseil 

d’établissement.   

 

 

8. Mot de la direction 

Bienvenue aux nouveaux membres du personnel. Madame Isabelle (classe 

3-4), madame Laura (classe 4e), madame Christine (PEH). 

 

Des enseignantes ont été engagées pour aider à planifier les prochaines 

semaines de la classe 3-4 pour aider madame Isabelle qui remplace 

madame Nathalie. Madame Isabelle ne sera là que temporairement, il y 

aura une nouvelle enseignante dans la classe le 22 avril.  

 

Aussi, certaines interventions ont eu lieu dans des groupes où le respect est 

plus problématique. 

 9. Parole aux membres 

 

9.1 Du représentant au comité de parents 

Plusieurs sujets ont été abordés. La nouvelle école de Carignan crée des 

problématiques. Les résumés sont disponibles dans les lendemains du 

comité de parents. 

 

9.2 Du personnel enseignant 

Visite de la police en 2e année, activité des neurones atomiques. Ces 

activités ont été bien appréciées des élèves et des enseignants. 

 

Projet de technopédagogie : plusieurs projets seront faits en classe d’ici la 

fin de l’année. Madame Kim sera remplacée les mardis par madame 

Sabrina pour aller aider les classes qui font des projets en lien avec les 

technologies.  

 

9.3 Du personnel de soutien 

Mention spéciale à madame Nathalie la secrétaire. Malgré les absences, 

les éducatrices font beaucoup de beaux projets et travaillent bien en 

équipe. Bravo aux TES. Il y a maintenant 2 TES. Un merci aux éducatrices qui 

font l’aide à la classe. 
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CÉ 23-24-19 
        10. Projet éducatif 

Les valeurs de l’école seront affichées dans les escaliers et la phrase qui 

représente la personnalisation de la mission de l’école sera affichée dans 

l’entrée.  

 

Madame Gervais présente le projet éducatif.  

 

Proposé par Miguel Vincent et adopté à l’unanimité. 

 

 

 

11. Choix du traiteur pour la prochaine année scolaire 

Rachel Gagnon mentionne que cela fonctionne bien avec le traiteur actuel 

«les p’tits chefs». Monsieur Gambini mentionne que la variété des repas 

offerts n’est pas vaste. Il serait intéressant de voir les autres offres. Nous 

aurons donc les offres au prochain CÉ. Il n’y aura donc pas de décision pour 

ce CÉ. 

 12. Photographe scolaire 

Kim Reinhardt précise qu’il est important que la compagnie choisie revienne 

en milieu d’année pour prendre des photos de finissants afin de faire 

l’album de finissants. Les parents aiment le concept des photos extérieures. 

Madame Gervais va donc chercher une compagnie qui fait des photos 

extérieures et qui offre les photos de finissants. Elle pourra présenter les offres 

au prochain CÉ. Il n’y aura donc pas de décision pour ce CÉ. 

 

 

 

 

 13. Choix des critères de sélection pour la direction (à faire à la toute fin) 

Ils seront faits par courriel.  

 14- Programme d’activités au SDG 

Le SDG a le mandat de faire des activités éducatives. Le Ministère a 

demandé aux SDG des écoles de faire leur programme. Un comité sera 

chargé de créer le programme de l’école. Le projet est retardé car une 

grande proportion du personnel au SDG est non qualifié, il fallait donc se 

laisser le temps d’apprendre en équipe. Des activités sont tout de même 

offertes tous les soirs. Plein d’éléments demandés par le Ministère sont déjà 

faits, il faut simplement le mettre sur papier officiellement. Une période pour 

faire les devoirs est offerte à 17h tous les soirs. Cette période est sous base 

volontaire des enfants.  

 

15- Respect à l’école 

Le comité mode de vie s’est rencontré pour parler du respect dans l’école. 

Il y aura, à partir de mardi, un protocole tolérance 0. Ce protocole est un 
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système avec gradation des interventions. 1- sortie de casse avec fiche de 

réflexion. 2- idem 3- retrait de classe pour une période 4- perte de 2 

récréations 5- suspension interne d’une demi-journée. 6- rencontre avec les 

parents. Une réflexion sera à faire à chacune des étapes et les parents 

seront informés.  

16- Éclipse solaire 

L’école est en train de s’organiser pour le 8 avril. Des lunettes ont été 

commandées pour tous. Les parents ont reçu un courriel avec des 

informations et un sondage pour que l’école puisse bien planifier la journée. 

17- Semaine de l'engagement parental – Mérite 

Un parent qui s’implique dans l’école (sans lien d’emploi avec l’école) peut 

être souligné. 

20- Consultation obligatoire des élèves 

Miguel Vincent se propose pour créer un questionnaire sur le 

respect/sentiment de sécurité.  

18- Varia 

 

  

 19- Levée de la rencontre à 21 :32 

 

 

 

 

Mathieu Giguère, Président  Mme Josée Gervais directrice 

  
 


